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ДЕНЬ ПОБЕДЫ 
Советскому государству шел 

всего 24-й год, когда фашист
ская Германия по-бандитски 
напала на Советский Союз. 
Пять с половиной миллионов 
фашистских головорезов в пер
вые дни войны было брошено 
против СССР. Никакая другая 
страна не устояла бы против 
такой силы. Молодая страна 
Советов не только устояла, но 
и разгромила фашистские орды. 
Мужество, стойкость, несгибае
мая вера в идеалы социа
лизма, безграничная любовь 
к Советской Родине сплотили 
народы многонационального 
Советского Союза в единую 
боевую семью и явились глав
ным источником нашей победы. 

Вдохновителем и организато
ром нашей всемирно-историче
ской победы над ударными си
лами империализма явилась 
мудрая ,ленинская партия ком
мунистов. ' 

Итоги минувшей войны еще 
раз со всей очевидностью 
подтверждакУг абсурдность 
чьих-либо притязаний на миро-,, 
вое господство. Традиционное 

Е С Л И 
Р А Н И Л И Д Р У Г А . . . 

19 февраля, накануне 64-й 
годовщины Советской Армии 
и Флота в Доме ученых 
в Лесном собрались ветераны 
войны Политехнического инсти
тута. Я не работаю в Л П И с 
1950 года, после зашиты кан
дидатской диссертации, но все 
равно это мой родной дом. Здесь 
прошла моя юность, мои студен
ческие годы. 

пригласили меня сюда поли
техники моего поколения. Здесь 
я встретила Риту Бурдейную. С 
Ритой мы вместе были медсест-
р'ами в жестокую ленинградскую 
блокадную зиму. Иван Дмит
риевич Мордасов — член сове
та ветеранов, просит нас напи
сать воспоминания. 

Часто студенты ЛИТМО, где 
я работаю доцентом, узнав, что 
я была на войне и имею орден 
Отечественной войны I степени, 
тоже просят рассказать, как это 
было. 

А было много разного. Была 
и передовая, и бои, и «Дорога 
жизни», и завод, и госпиталь. О 
госпитале еще не написано. Мне 
и Рите наши товарищи говорят: 
«напишите срочно, у нас нет ни
чего о девушках». Рита — член 
совета ветеранов войны Л П И , 
тоже просит: «Валя, напиши о 
нашем ЭГ № 990, а • я по
могу». Так родились эти воспо
минания о госпитале № 990. 
Здесь, в Доме ученых, собрались. 
ветераны политехники. 

Мальчики, мальчики, какие 
вы стали солидные доценты, 
профессора, кандидаты, докто
ра наук. Много сегодня соб
ралось вас, уходивших иа вой
ну в огневом 41-м, а сколько не 

И з воспоминаний В. В. И в а н о в о й 

вернулось. Каких вы только 
не знали фронтов?! Здесь 
под Ленинградом вы воевали 
под Пулковым, Пушкиным, 
Петергофом, Гатчиной, Лигово, 
Тосно, на Невском пятачке, 
Синявинских болотах. Ораниен
баумском плацдарме. Сколько 
из вас прошло от Нарвс-
ких ворот до Бранденбургских! 
Сколько уже потом ушло из 
жизни—«уходя салютуя жнву-
ш,им разрывами верных сердец». 

О работе совета ветеранов 
сделал доклад Саша Смирнов. 

С ним учились вместе на ме
ханическом, а теперь он доцент, 
председатель совета ветера
нов — Александр Алексеевич 
Смирнов. Ведет собрание Карп 
Миронович Великанов, с ним не 
раз до войны я была в Домбае. 
В зале сидит Лева Рубинштейн, 
это он вместе с Во.11одей Старид-
ким, ' Сеней Аскинадзе и 
мастерами альпинизма учил 
нас штурмовать вершины. Там, 
в Домбае, я узнала славного 
студента р а д и о ф и з и ч е с к о г о 
факультета — Сережу Иванова. 
Сережа любит в темные, южные 
ночи разжигать традиционный 
костер таким, чтобы искры 
его летели до звезд. У костра 
Карп Миронович запевал «вниз 
по матушке, по Волге... по ши
рокому раздолью...», и моло
дые, сильные голоса сидев
ших рядом альпинистов под
х в а т ы в а л и : «раздо-олью. . .» 
Сегодня Карп Миронович — 
профессор, инвалид Великой 
Отечественной, но кто и сейчас 
не' знает нашего по-боевому 

энергичного ученого и ком
муниста Карпа Мироновича. 
Рядом с ним в президиуме 
ректор — К о н с т а н т и н П а в 
лович Селезнев, но мы помним 
Костю Селезнева — погранич
ника-снайпера. 

Мальчики, мальчики, всех 
здесь не назвать, вот собрались 
вы, уже седые ветераны, в Доме 
ученых, и все вы теперь 
ученые нашей страны, а тогда 
мы вам пели: 

«Если ранили друга, 
Перевяжет подруга 
Горячие раны его...» 
Стали мы с Ритой вспоминать: 

как это было. Каким-то чудом 
сохранилась у меня газета на
шего института от 20 мая 1940 
года. Называлась она тогда, как 
и наш институт, «Индустриаль
ный». В ней статья политех
ника П. Большакова «Секреты 
успехов». Начинается эта статья 
словами: «Непрерывные про
иски с м е р т е л ь н ы х в р а г о в 
СССР все настойчивее и ре
шительнее требуют внимания 
к оборонной работе и под
готовке оборонных кадров...» 
Там же фотография — заня
тия ш кол ы м едсестер, орга
низованной в Л П И Военно-
Медицинской Академией по 
инициативе нашей комсомоль
ской организации. Занима
лась этой школой комсомолка 
механического ф а к у л ь т е т а , 
теперь В1;тсран войны Ира 
Морозов;)', На фотографии мы 
студентк]! на фоне меди
цинских пособий — анатоми-

празднование Дня Победы в 
СССР и многих других стра
нах мира — это напоминание 
тем, кто любит бряцать оружи
ем, стремясь установить с по
мощью военной силы угодные 
империализму порядки, повер
нуть вспять прогрессивный про
цесс мирового развития. Импе
риалистическим агрессорам мы 
говорим: то, что принадлежит 
советскому народу и создано 
его руками, мы будем так же ре
шительно защищать, как это бы
ло в годы Великой Отечест
венной войны. • -

Эти слова политехники произ
носят как клятву на еже
годных митингах в праздник 
Победы у памятника павшим 
политехникам. 

7 мая студенты, преподава
тели, рабочие, служащие ин
ститута вновь соберутся у этого 
дорогого, священного для нас 
места и вновь и вновь произ
несут как клятву слова вер-
н о с т и с о ц и а л и с т и -
ческоГ| Отчизне. 

Дорогие товарищи, пригла
шаем вас на .митинг Победы 
7 мая в 14 часов. 

И11©1Ета 
итоги 

ОЛИМПИАДЫ 
в соответствии с Поста

новлением Коллегии Минву
за СССР и Секретариата 
ЦК ВЛКСМ «О проведении 
Всесоюзной олимпиады «Сту
дент и научно-технический 
прогресс» 18 апреля на базе 
Л П И им. М. И. Калинина 
был проведен городской тур 
предметной • олимпиады по 
физике (общий поток). 

В ней приняли участие 
команды 26 вузов Ленин
града. Одиннадцать вузов, 
в том числе и Л П И , выступа
ли двумя, а ЛВИМУ тремя 
командами. Всего в олим
пиаде участвовали 239 сту
дентов. 

В тот же день заседало 
жюри под председательством 
профессора Ф. П. Кесаман
лы, которое подвело итоги 
олимпиады. 

В личном .зачете первое 
место занял Сергей Слобо
дов (ЛПИ гр. 381/3). Сле
дующие призовые места рас
пределились между В. Со
коловым ( Л М И ) , Геральдом 
Дальманом (ЛЭТИ, из ГДР) 
и С. Рыбаковым {ЛПИ, гр. 
184/3).^Эти студенты будут 
представлять команду Ле
нинграда, которая в конце 
года примет участие во 
Всесоюзном туре олимпиады 
по физике. 

Команда ЛПИ-1 также 
завоевала первое место. 

/ 
Память огненных-лет 

ческих карт и скелета. Это 
была двухгодичная школа хи
рургических медсестер воен
ного времени от организа
ции РОКК. Уже тогда, после 
финской войны, мы много 
помогали в госпиталях. 

Вся международная обста
новка тех лет была пред
грозовой. Молодые люди от-
клнкал ись н а нее неосознан
ной жаждой подвига. События 
в Испании, перелет Чкалова, 
дрейф папанинцев на льдине, 
полет экипажа летчиц Гри
зодубовой, Расковой, Осипен
ко — вот тот воздух, которым 
мы дышали. Все это вызы
вало желание походить на 
своих героев, учило мужеству. 

Кружки РОККа, Осоавиахи
ма, занятия спортом были 

. повальнБ)м увлечением боль
шинства. Я помню, кроме 
удостоверения планериста клас
са А, полученного еще в 
средней школе, я получила пра
ва мотоциклиста в кружке, 
который организовал наш сту
дент Коля Пульцин, занима
лась в школе спорта, ко
торую вел в институте Дима 
Богданов, мы ходили, учи
лись снайперски стрелять в тире, 
который был в подвале глав
ного здания, где сейчас раз
девалка. Песни мы пели тоже 
героические: «...в воздухе пахнет 
грозой...» И все же война гряну
ла для всех неожиданно. Никто 
не представлял тогда, какая это 
будет война. 

Война... Я узнала о ней 
в тот чудесный летний день, 
когда веселая, с букетом цветов 
прибежала домой. Открыла 
двери и увидела строгое лицо 
моего друга Сергея. Это было 
в Ленинграде, на Лесном прос
пекте, в студенческом обще
житии Политехнического ин
ститута, который я только 

что закончила и была ос
тавлена в аспирантуре. 

20 августа 1941 гп и: па сте
нах домов расклеены .•нитки об
ращения за подписью Воро
шилова, Жданова. Они звали: 
«Враг у в.орот Ленинграда. 
Все на защиту родного го
рода!» По городу идут войска, 
беженцы, гонят скот, эвакуиру
ются заводы, дети... Институт, 
опустел. Почтн все наши ре
бята ушли на фронт. 

Еще недавно Сережа писал 
мне: «А у меня победа, Вальчо-
на... Видны проблески успе
ха того, над чем мы ра
ботали целый год. Доказа
на принципиальная осущест
вимость изобретения. Сейчас 
я мог бы быть в лабора
тории круглые сутки, не выходя. 
Просыпаясь утром, я стара
юсь как можно быстрее уехать 
из дома, чтобы пораньше по
пасть в лабораторию. При
ходя поздно вечером из ла
боратории, дожидаюсь утра». 

Сережа ушел добровольцем 
на флот и его отправили на юг. 
И так, по-своему, ио похо
же у всех. 

Сережа погиб уже после 
войны, неся службу в ВМФ, 
но я помню, как часто го
ворил он о нашем Лесном: 
«Здесь будет научный центр 
Ленинграда». Сколько счаст
ливых дней связано с нашим 
милым молодым студгородком, 
парком Лесотехнической акаде
мии, где мы встречали белые 
ночи и слушали, как поют 
соловьи, Сосновкой, где мы 
проводили альпинистские тре
нировки, с нашим родным 
институтом, который мы люби
ли н которым будем гордиться 
всю жизнь. 

/ 

(Продолжение следует). 
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На снимке: Андрей Алексее
вич Терентьев ветеран партии. 

Когда мы слышим это слово, в 
нашем сознании сразу возникает 
образ или члена партии с большим 
стажем, или человека, отдавшего 
десятки лет труду, или старого 
воина. В нашем институте есть че
ловек, которого с полным правом 
можно назвать трижды ветераном. 
Это Андрей Алексеевич Терентьев. 
В коммунистической партни Андрей 
Алексеевич без малого 60 лет. 
Его трудовой стаж начинался с 1920 
года и длился так же почти шесть
десят лет: служба в Советской 
Армни, участие в коллективизации 
деревни, преподавательская дея
тельность во многих высших учеб
ных заведениях. I 

Но здесь нам хочется рассказать 
об Андрее Алексеевиче— воине пе
риода Великой Отечественной вой
ны. 

В первые дни войны он по зову 
партии добровольцем вступил в тре
тий полк 5-й Выборгской дивизии 
народного ополчения и был наз
начен инструктором пропаганды 
полка. Боевой путь А. А. Те-
рентьева начался у стен Ленинграда 

труда, войны, кавалер пяти бое- „ окончился в Восточной Пруссии. 
вых орденов. - О мужестве и отваге Андрея 

Алексеевича в боях за город 
Фото в. Ниловой Леннна в сентябре 1941 года ди-

Май 1945-ГО... Последние залпы войны, радость.Победы. 

Ликование народов, избавленных от коричневой чумы. 

Навсегда останется в нашей памяти великий подвиг 

сынов Отечества! 
визионная газета «Вперед» в ста
тье «Большевик» писала: «С пер
вого дня фронтовой жизни пове
лось, что на решающих участках 
в первых атакующих рядах, в раз
ведке — идет впереди Терентьев. 

Бойцы привыкли видеть его рядом 
с собой. Он всегда найдет нужные, 
доходчивые слова. В трудной обста
новке ободрит. В минуты отдыха 
пошутит. 

И словом, и личным примером 
он призывает бойцов бесстрашно 
сражаться за роДЕ{ой город — ра
зить врага метко — наповал...» 

Здесь можно было рассказать 
о том, как однажды А. А. Те
рентьев с группой бойцов проник 
во вражеский тыл, захватил и вы
вез вместе с ними большое коли
чество боеприпасов, или о том, что 
первое ранение им было получе-

.но в боях 17 сентября 1941 года. 
Но лучше послушаем рассказ 

самого А. А. Терентьева: 
— Для меня, Молодого полит

работника полка, было очень важно 
брать пример стойкости и мужест
ва со своих старших по званию 
и должности товарищей. Комиссар 
полка М. Я. Камышников неодно
кратно лично возглавлял атаку и 
контратаку ополченцев. В одном из 
боев он пал смертью храбрых. 
Его заменил Н. А. Смирнов, до 
войны работавший секретарем Вы
боргского райкома партии. Это был 
мужественный и стойкий комиссар. 
23 сентября 1941 года Н. А. Смир
нов из остатков рот полка и при- • 
бывшего пополнения организовал 
ударЕ1ую группу и повел в бой. 
В этом бою он был смертельно 
ранен. Его именем названа одна 
из улиц на Выборгской стороне: 
«Улица комиссара Смирнова». 

С большой теплотой А. А. Те
рентьев вспоминает о замечатель
ном воине-комсомольце, зачинателе 
снайперского движения на ленин
градском фронте Герое Советского 
Союза Феодосии Смолячкове, с ко

торым Андрею Алексеевичу не раз 
приходилось встречаться. 

Выше говорилось, что войну А. А. 
Терентьев закончил в Пруссии. 

о героизме, несгибаемой воле. 
мужестве большевика — воина А. А. 
Терентьева красноречиво говорят 
боевые награды. На его груди 
ордена; «Отечественная война» 
I и П степени, три ордена «Кра
сная Звезда», медали «За отвагу», 
«За боевые заслуги», «За оборону 
Лепинграда». «За взятие Кениг
сберга», «За победу над Герма
нией» и другие медали. 

Подполковник в отставке, до не
давнего времени доцент кафедры 
политэкономии, сейчас пенсионер, 
Андрей Алексеевич также активно 
участвует в общественной жизни, 

-как и прежде он с честью несет 
высокое звание ветерана партии, 
войны и труда. 

И. ПОНОМАРЕВА, 
доцент кафедры политэкономии 

НАВСТРЕЧУ XIX СЪЕЗДУ ВЛКСМ 

Ленину 

посвящено 
В !4-а корпусе общежития 

состоялся вечер художественной 
самодеятельное!и иностранных 
студентов, обучающихся на ме
х а н и к о - м а ш и н о с т р о и т е л ь н о м 
факультете. ' 

Праздникбыл посвящен 112-й 
годовщине со ' дня рождения 
В. и . Ленина. 

Гостям вечера был показан 
концерт. Вдохновенно прочитал 
стихотворение В. Маяковского 
«Разговор с Лениным» Ашрафа 
Махмуд Икбал, посланец респу
блики Бангладеш. Не менее 
эмоционально прозвучали стихи 
о вожде мирового пролетариа
та и в исполнении Д ж а м а л я 
Муста фы (Палестина) и Бхаве 
Виджая (Индия). 

, Покорили зрителей выступ
ления студентов из ГДР, Индии, 
Финляндии, Кипра. Особо хочет
ся отметить афганца Гуляма 
Наби Ханбина, который вел 
программу вечера. 

Всем участникам художест
венной самодеятельности был 
вручен барельеф В. И. Ленина, 
изготовленный на к а ф е д р е 
ММФ. 

И. ТАГАЕВ, 
студент гр. 440 

Не дадим 

взорвать мир 

Под текстом открыток проте
ста против развязанной милитари
стами гонки вооружений уже по
ставили свой подписи миллионы 
советских юношей и девушек. Есть 
среди них н наши голоса. После 
того, как «Комсомольская правда» 
опубликовала это воззвание, мы, 
комсомольцы группы 420, решили, 
что не имеем права оставаться 
в стороне. Мы знаем — вряд ли от
крытки заставят заокеанских стра
тегов отказаться от наращивания 
военного потенциала блока НАТО. 
Агрессивная сущность империализ
ма неизменна. Но пусть знают 
господа генералы—мы, молодежь 
страны Советов, сделаем все, чтобы 
сохранить мир на Земле. Мы не по
зволим ввергнуть нашу планету 
в ядерную катастрофу. 

Все 25 комсомольцев группы 
единодушно поставили свои подпи
си под текстом воззвания. 

М. МАРГОЛИН, 
комсорг гр. 420 

Потрудились 

отлично 
* 

Отлично потрудились на ком
мунистическом субботнике сту
денты электромеханического фа
культета. Комсомольцы работа
ли на уборке территории спорт
комплекса. Дома Ученых, обще
жития, больницы на улице 
Вавиловых, а также в сов
хозе «Красный Октябрь». 

Четкая и слаженная работа 
была обеспечена хорошей под
готовкой, которую провел штаб 
субботника во главе с секре
тарем комитета комсомола 
ЭлМФ М. Мнэринем. 

И. ВОЛОДИН, 
наш студкор 

• >••• 

Руководство Локомотивного 
(моторвагонного) депо Ленин
град-Финляндский Октябрьской 
железной дороги выражает 
искреннюю благодарность сту
дентам группы 114/1-4 и 112/1 
гидротехнического факультета 
за активную работу на Ленин
ском Коммунистическом суббот
нике на нашем предприятии. 

Действенная помощь ваших 
студентов помогла, за счет вы
свобождения работников основ
ных профессий с уборки тер
ритории, произвести дополни
тельные работы по ремонту и 
подготовке подвижного состава 
к летним перевозкам и пере
вести в фонд субботника допол
нительные средства. 

Р. ЩЕПАНЯК. 
начальник депо 

Н. СМИРНОВ, 
секретарь партбюро 

А. ФЕДОТОВ, 
председатель МК 

В. МЫСИКОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

5 мая — День печати 
празднование Дня печати — 

яркое свидетельство признания 
важной роли прессы в нашей 
стране, ее величайшей огветст
венности перед партией, перед 
народом. 

Средства массовой информа
ции и пропаганды — это под
линная трибуна партийного и 
общенародного мнения. 

«Надежный канал повседнев
ной информации — 380 миллио
нов экземпляров газет и жур
налов. 75 миллионов телевизион
ных экранов загорается ежед
невно в нашей стране. А это 
значит,— указывал на XXVI 
съезде КПСС товарищ Л. И . , 
Брежнев,— что десятки милли
онов семей имеют возможность 
ежедневно получать и необхо
димые разъяснения партийной 
политики, и новые знания, обо
гащаться умственно и духовно». 

В и ашей стр ане выходит 
8088 газет на 55 языках наро
дов СССР. Разовый тираж их 
превышает 176 млн. экземпля

ров. К услугам читателей — 
5236 журналов и изданий жур
нального типа, годовой тираж 
которых более 3 млрд. 225 
млн. экземпляров. Наряду с 
центральными издаются 159 
республиканских, 325 краевых, 
областных и окружных, 704 го
родские, 2983 районные газеты. 
Вместе с ними большие про
паган дистско-агитаци онные и 
организаторские задачи решают 
97 газет автономных республик 
и областей, 3182 многотираж
ные и 620 колхозных газет. 

В классическом определении 
В. И. Лениным печати как кол
лективного пропагандиста, кол
лективного агитатора, коллек
тивного организатора трижды 
повторено одно и то же слово. 
В этом повторении глубокий 
смысл, в . И. Ленин подчерки
вал, чт(? газета марксистской 
партии может быть только кол
лективным органом. 

Наша институтская газет.а 
«Политехник», первый номер ко

торой вышел в 1926 году, пос
тоянно ощущает поддержку и 
помощь партийных, комсомоль
ских и профсоюзных организа
ций, привлекает к сотрудничест
ву их представителей. При газе
те работает общественная и мо
лодежная редколлегии. И в эти 
светлые майские дни редакция 
выражет особую признатель
ность за активное и плодотвор
ное сотрудничество ст. инжене
ру методического отдела Г. П. 
Герасимовой, ст. преподавателю 
кафедры «История КПСС» Р. В. 
Дегтяревой, профессору ФМФ 
Ф. П. Кесаманлы, доценту ка
федры «История КПСС» Г. Г. 
Кожухарю, ст. преподавателю 
кафедры русского языка В. А. 
Приходько, сотруднику кафедры 
<сАвтоматика и вычислительная 
техника» А. Г. Новопашенному, 
студентам А. Боровикову (536/1 
г р ) , В . И л ь и н у ( 3 2 5 г р . ) , 
Л. Калинину (344 гр.), С. Кара-
сову (455 гр.), А. Левину 
(114/3 гр.), А. Мартовскому 
(283/1 г р . ) , И . Т а г а е в у 
(440 гр.), А. Туманову (535/4 
гр.), Е. Харевич (274/1 гр.) 
и Д. Шорохову (536/1 гр.) 

На С1!:к.1]1 :̂ студенты электро
механического факультета на убор
ке территории спорткомплекса ин
ститута. 

Встретим 

достойно 
Как и во всех группах факуль

тета, в комсомольской органи
зации 120 группы идет подго
товка к знаменательному собы
тию в жизни нашей молодежи— 
съезду ВЛКСМ. 

Особенное внимание уделяет
ся идеологической работе. Сис
тематически проводятся полит
информации, заслушиваются 
доклады по наиболее актуаль
ным вопросам современности. 
Осуществлена подписка всех 
студентов группы на комсомоль
скую печать. Комсомольцы при
нимают активное участие в ме
роприятиях, проводимых в ин
ституте: участвовали в конкур
се политического плаката, во 
встрече — конференции с вете
ранами Великой Отечественной 
войны, посешали фестиваль
ные вечера, лекции, беседы, 
встречи с интересными людьми. 
Комсомольцы постоянно повы
шают свой культурный уровень: 
совершают групповые экскурсии 
в музеи, театры, выставки, ки
но. Военно-патриотическим сек

тором была организована и про
ведена беседа «Один месяц 
б л о к а д н о г о Л е н и н г р а д а » , 
экскурсия в музей революции. 
Шесть человек учатся на фа
культете общественных профес
сий. Комсомольцы активно тру
дятся на субботниках и вос
кресниках, ударно провели Ком
мунистический субботник, пос
вященный Дню рождения В. И. 
Ленина. 

Главный труд студента — это 

хорошая учеба. 120-я группа 
пришла ко второму семестру в 
полном составе. О высокой 
трудовой и общественной актив
ности свидетельствует проведен
ный недавно Ленинский зачет. 
На нем принято обязательство 
улучшить работу, повысить ак
тивность каждого комсомольца 
группы. 

В. ИЛЬИН, 
член молодежной редколлегни 

В общежитии механиков 

Организационный сектор Совета 
ЛПИ по работе в общежитиях студ
городка подвел итоги смотра-кон
курса на лучшую постановку работы 
в общежитиях в осеннем семестре. 

Проверялось состояние идейно-
воспнтательной, жилищно-бытовой, 
учебно-воспитательной, организа
ционной, санитарной, спортивной, 
культурно-массовой и оформитель
ской работы. При подведении ито
гов учитывалась также работа ДНД. 

Решение членов комиссии было 
единодушным — признать лучшим 
общежитием 14 корпус механико-. 
машиностроительного факультета 
{председатель студсовета В. Годы-
на. студентка гр. 542). 

Особо отметило жюри 'деятель
ность учебно-професснонально-вос-

питательного сектора (отв. С. Рос
лая, гр. 341/2), санитарного (отв. 
Г. Лавриненкова, гр. 342) и спортив
но-массового (огв. Н. Новиков, 
гр. 241/5). Так, силами учебно-вос
питательного сектора были проведе
ны предметные игры по специаль
ностям, встречи с выпускниками 
ЛПИ. Санитарный сектор добился 
того, чтобы корпус полностью об
служивался силами студентов. В 
общежитии выпускаются стенгазеты 
с интересными заметками. На эта
жах можно увидеть стенды, расска
зывающие об институтских и фа- А̂  
культетских соревнованиях, зари- ' 
совки о лучших спортсменах. 

Т. ИСМАИЛОВ, 
наш студкор. 
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Решения XXVI съезда КПСС — в жизнь! 

ПОБЕДИТЕЛИ 
СОРЕВНОВАНИЯ 

Подведены итоги социалистичес
кого соревнования между факуль
тетами, кафедрами и подразде
лениями института 

Коллектив ордена Ленина 
ЛПИ им. М. И. Калинина, 
развернув социалистическое со
ревнование по выполнению пла
новых заданий и социалисти
ческих обязательств, достиг су
щественных успехов в прошед
шем 1981 году. По итогам соц
соревнования институт признан 
победителем среди технических 
вузов Советского Союза. 

Подведены итоги соцсоревно
вания и внутри института — 
между факультетами, кафедра
ми и производственно-хозяй
ственными подразделениями. 
Первое место и звание «Луч
ший факультет» присуждено 
коллективу физико-металлурги
ческого факультета. Такой успех 
факультета обусловлен высоки
ми показателями по всем разде
лам соревнования. Особенно 
следует отметить большую рабо
ту, принчдпмую на , ФМетФ 
по обеспечению роста научных 

«Во время второго толчка все 
медики находились,в аварийном 
лифте. Остался ли кто-нибудь 
из них в живых, когда кабина 
была сброшена на дно ствола 
шахты? Теперь это не имело 
значения —дегерметизация но
совых горизонтов... Вот почему 
надежнее всего было поручить 
Лору заботам кибердиагносте-
ра, в задачу которого входило не 
только дать полный анализ сос
тояния пациента, но и поддер
жать в нем жизнь до опера
тивного вмешательства людей». 

В отрывке, из научно-фан
тастического рассказа Ольги 
Ларионовой «Щелкунчик» пора
зили не столько острый сюжет и 
драматизм событий, сколько 
обыденность существования на 
космическом корабле кибердиаг-
ностера. Конечно, медицина де
лает чудеса, но представить, 
что подобное автоматическое ус
тройство скоро войдет в жизнь... 
Фантастика! Но недаром в со
четании «научно-фантастичес
кий» слово «научный» стоит 
вначале. И хотя, наверное, рис
кованно утверждать, что не се
годня-завтра «кибердиагностер» 
будет выпускаться серийно и 
придет на помощь врачам в каж
дую больницу и поликлинику, 
но достигнуто главное—идея 
подобного устройства принципи
ально воплощена в «Информа
ционном пульте врача». И соз
дан он студента ми под руко
водством А. С. Филиппова, 
ассистента кафедры «Автомати
ка и вычислительная техника», 
в Политехническом институте 
им. М. И. Калинина. 

Поиск начался шесть лет тому 
назад. Исследовательская лабо
ратория института усовершен
ствования врачей предложила 
разработать прибор, который на 
этапе интенсивного наблюдения 
за тяжелобольным мог бы за-

кадров. В 1981 году пять сот
рудников факультета успешно 
защитили докторские диссерта
ции. Не сдают свои высокие 
позиции, завоеванные в преды
дущие годы, ММФ и ЭнМФ, 
занявшие соответственно второе 
и третье места. 

Среди 57 выпускающих ка
федр института первое место 
уже 5-й год подряд занимает 
коллектив кафедры «Машины и 
технология обработки металлов 
давлением» (ММФ)\ Такая ста
бильность обеспечивается чет
кой и организованной деятель
ностью кафедры повеем направ
лениям работы в вузе."Кафедра 
выпускает ежегодно большое ко
личество топографии, умело ру
ководит подготовкой аспиран
тов, защищающих диссертации 
в установленные сроки. Второе 
и третье места среди выпускаю
щих кафедр заняли соответ
ственно кафедры «Строительные 

и дорожные машины» (ММФ) 
и «Турбиностроение» (ЭнМФ). 

Среди 16 невыпускающих ка
федр первое место присуждено 
кафедре «Экономика и органи
зация гидротехнического строи
тельства» (ГТФ), успех кото
рой обусловлен высокой эффек
тивностью научно-исследова
тельских работ и активной изо
бретательской работой. 

В соревновании 20 общеин-
стнтутских кафедр в течение 
нескольких лет не уступает пер
вого места кафедра «Детали 
машин» (ММФ), что говорит 
о хорошо налаженной учебной, 
научной и воспитательной рабо
те коллектива этой кафедры. 

Среди производственных от
делов победителем оказался 
Отдел главного энергетика, ко
торый в 3-х кварталах занимал 
первое место и лишь в одном — 
второе. Первое место ОГЭ обес
печено прежде всего выполне
нием производственных планов 
на 110—115 процентов еже
квартально. 

Местный комитет ЛПИ поз
дравляет победителей и призе
ров в соцсоревновании и желает 
им дальнейших успехов на всех 
направлениях работы в текущем 
году. 

с. Е. ВИНОГРАДОВ, 
доцент кафедры ТОЭ, 

член производственной 
комиссии месткома 

УСПЕХ КАФЕДРЫ 

АВТОМАТИЧЕСКИЙ ДОКТОР 
менить врача. Это значило, что 
апарат с применением ЭВМ дол
жен был не только непрерывно 
анализировать состояние па
циента, то есть измерять такие 
жизненные показатели, как 
пульс, давление и т. д., и в слу
чае нарушений и появления 
опасности не только подать сиг
нал тревоги, но и суметь само
стоятельно решить, какое лекар
ство и в каких дозах ввести 
больному. Те, кто следят за лите
ратурой о медицинской и биоло
гической кибернетике, могут 
возразить: «Позвольте, но такой 
прибор под другим названием 
одно время успешно применялся 
в Военно-медицинской академии 
им. С. М. Кирова. Что же тут 
нового?» Действительно, ничто 
не возникает на пустом месте. 
Прямым предшественником 
пульта был цифровой автомати
ческий регулятор физиолс/ичес-
кими функциями. Но у него был 
один существенный недостаток. 
При лечении он не учитывал 
индивидуальных свойств че
ловека, то есть лечил не боль
ного, а болезнь. 

Предстояло устранить этот 
недостаток. И значит создавать 
совершенно новую схему. Про
листав всю отечественную и за
рубежную специальную литера
туру, Алексей Семенович понял, 
что ничего подобного не суще
ствует. И еще он понял, что од
ному ему такой груз не поднять. 
Идея требовала множества 
частных решений. И на помощь 
пришли студенты. К четвертому-
пятому курсу большинство из 
них уже достаточно грамотно 
разбирались в вопросах постро
ения сложных электронных сис
тем. 

С первых дней работы в твор
ческой группе сложилось отно
шение со-товаришей. Алексей 
Семенович руководствовался 
афоризмом Бернарда Шоу: «Ес-
.1И у тебя яблоко, и у меня 
яблоко, и мы обменяемся ими, 
то у каждого из нас останется 

по одному яблоку. А если у тебя 
идея, и у меня идея, и мы об
меняемся ими, то у нас станет 
по две идеи». И хотя «сверх
гениальные идеи» подвергались 
очень строгому отбору, ни разу 
студенты не услышали «это ни
куда не годится, чепуха», но 
всегда «а если попробовать сде
лать иначе?» И даже тогда, 
когда Костя Филатов неосто
рожным движением сжег гото
вые блоки микросхем, которые 
осталось лишь запрятать в 
железный корпус, руководитель 
не вспылил, не накричал, только 
очень переживал. Что ж, приш
лось Косте все перепаять. А в ка
честве «наказания» Филиппов 
отправил его в прошлом году на 
студенческую научную конфе
ренцию во Владивосток, где Кос
тя должен был четко и ясно 
рассказать о пульте врача и об̂ -
рисовать перспективы его приме
нения. 

Кстати, его доклад явится ос
новой дипломного проекта, кото
рый Косте предстоит защищать 
в будущем году. Надо сказать, 
что не одно поколение студен
тов за шесть лет работы над 
прибором представляло на суд 
государственной экзаменацион
ной комиссии дипломные проек
ты именно по «Информацион
ному пульту врача». Некоторые 
из них, как В. Свечкарь и 
М. Смусь, остались на кафедре 
института. Другие, как Ирина 
Пегова, связали свою жизнь с 
медицинской кибернетикой. 
Ирина в настоящее время тру
дится в институте кардиологии 
Киргизской Академии Наук. 

Сам прибор сейчас находится 
в научно-исследовательской ла
боратории ГИДУВа, где его нод 
руководством выпускника 11о-
ли тех нического институт^!, 
к. т. н. В. Я. Гильмана готовят 
для испытаний на животных. 
Прибор создан. Эксперимент 
продолжается. 

С. СИДОРОВА 

Кафедра экономики и орга-
зации гидротехнического стро
ительства несет ответственность 
за экономическую и технологи
ческую подготовку инженерных 
кадров по всем специальностям 
гидротехнического факультета. 
Поэтому главной задачей ка
федры является совершенство
вание и повышение эффектив
ности этой подготовки в свете 
решений партии и правительст
ва. 

В настоящее время штат ка
федры состоит из 25 человек, 
в т. ч. 10 преподавателей, 
4 человека УВП, И человек — 
штат лаборатории НИЧ. 

Развивая социалистическое 
соревнование в предыдущем пя
тилетии, коллектив кафедры под 
руководством партийной органи
зации постоянно улучшал пока
затели своей работы и в 1981 
году завоевал I место среди не
выпускающих кафедр института." 

Что дало возможность кафед
ре добиться таких высоких ре
зультатов? Это прежде всего 
целенаправленная последова
тельная концентрация сил ка
федры на главных основных 
направлениях деятельности. 

В области подготовки, расста
новки и воспитания кадров 
проведено обновление кафедры 
рядом специалистов, возобнов
лена рабо1;1 аспирантуры (на 
начало X пятилетки кафедра не 
имела аспирантов, к концу— 
4 аспиранта) введено в практику 
направление преподавателей на 

, ФПК и т. д. Ряд преподавате
лей, работает над докторскими 
диссертациями. 

В области учебно-методичес
кой работы проведен ряд меро
приятий по усилению экономи
ческой и технологической под
готовки студентов (совершен
ствование содержания курсов, 
повышение доли практических 
занятий, усиление ролн произ
водственной практики). Уси.!1и-
лась работа по обеспечению 
учебного процесса методически
ми наглядными пособиями и ука
заниями. За пятилетие издано 
6 методических пособий и ука
заний, подготовлено — 8. Нача
то создание учебного кабине
та кафедры с оснащением его 
современными техническими 
средствами обучения. 

В области научно-исследова
тельской работы уточнены ос
новные направления в соответ
ствии с планами ГКНТ, расши
рены творческие связи с НИИ, 
проектными и строительными ор
ганизациями, и на этой основе 
более чем в 2 раза увеличен 
объем НИР, по сравнению с 
IX пятилеткой (за X пятилетку 
объем НИР составил 426,5 тыс. 
руб.). Увеличение объема иссле
дований проводилось как за счет 
внутренних ресурсов, так и за 
счет привлечения фондов заказ
чиков. Так, например, Минэнер
го выделило кафедре лимиты по 
труду — 4 чел. штата и 9 тыс. 
рублей фонда зарплаты на раз
витие исследований, связанных 
с совершенствованием техноло
гии бетонных работ в гидро
строительстве. За счет развития 
НИР укрепилась материальная 
база кафедры. В лаборатории 
создан ряд новых стендов, при
обретены новые приборы и т. д. 
Увеличилось число публикаций 
сотрудников, участие в общесо
юзных конференциях. Значи
тельно усилилась рационализа-' 
торская и изобретательская 
работа (за X пятилетку подано 
16 заявок на изобретения, полу

чено 6 авторских свидетельств), 
в результате в последние годы 
кафедра по этому показателю ""• 
занимает призовые места на фа
культете, а в 1981 г. заняла 
3-е место по институту. 

Определенные успехи были 
достигнутый по усилению воспи
тательной работы среди студен
тов. Чаще стали проводиться 
встречи и беседы со студента
ми в институте, в общежитии, 
на практике. В результате уве
личилось участие студентов в 
НИР кафедры, улучшилась ус
певаемость студентов. 

Некоторые успехи были дос
тигнуты и по другим направле
ниям. 

Указанная работа кафедры, 
проделанная в X пятилетке, да
ла свои ощутимые результаты в 
1981 году. В частности приня
тый первым в аспирантуру в X 
пятилетке аспирант Маркович 
В. Ф. закончил аспирантуру и в 
срок сдал диссертацию. Защита 
состоится в мае этого года. 
Объем научных исследований 
достиг 110 тыс. руб. в год, все . 
работы важнейшие. Результаты -
законченных НИР нашли кон
кретное реальное применение в 
практике строительства (Саяно-
Шушенская ГЭС, Госстрой 
СССР, Минхимпром). 

Экономический эффект соста
вил 4,66 руб. против 2,13 по пла
ну. В 1981 г. выпущено три 
методические работы, опублико
ваны одна монография и 13 ста
тей. Получены 1 медаль ВДНХ 
и 4 авто^)Ских свидетельства. 
Поданы три заявки на изобрете
ния. Значительно возросло чис
ло студентов, участвующих 
в НИР, из них 9 студентов -у 
удостоены дипломов I и 2 сте
пени. 

Успехи кафедры были достиг
нуты усилиями всего коллекти
ва и его ядра — коммунистов, 
составляющих 60% преподава
тельского состава. Большую по
мощь кафедре оказывала адми
нистрация факультета, ректо
рат и общественные организа
ции. 

Наряду с успехами, кафедра, 
безусловно, имеет еще много не
решенных задач и проблем. 
Задачи, стоящие перед кафед
рой в ближайшем будущем, ог
ромны и коллектив кафедры, его, 
коммунисты, намерены с честью 
справиться с этими задачами. В 
этом во многом поможет разви
тие соцсоревнования в честь 
60-летия образования СССР и 
принятые пятилетние личные 
творческие планы членов кафед
ры. 

В. ТЕЛЕШОВ, 
зав. кафедрой, профессор 

В. БЕЛОЛИКОВ, 
партгрупорг, 

ст. преподаватель 
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Итоги смотра-конкурса фес
тивальных вечеров ЛПИ имени 
М. И. Калинина подведены. 
Места распределились следую
щим образом: 

I _ ФМетФ, 
ММФ 42,0 баллов 
II — Э н М Ф 38,6 »» 
I I I —ГТФ 37,25 «« 
IV — ФМФ 36,0 »» 
V — ФЭУП 35,5 »» 
VI — Ф А У 35,25 »» 
УП — ЭЛМФ 28,8 »» 
V I I I место жюри решило не 
присуждать. 

IX — РФФ 23,8 »» 

Жюри поздравляет победи
телей конкурса и желает всем 
факультетам дальнейших усле-
хов в нравственно-эстетическом 
воспитании студентов. 

ВЕСНА СТУДЕНЧЕСКАЯ - 82 

На фестивальном вечере энергомашиностроительного факультета. 

Фото А. Туманова 

ПОСВЯЩАЕТСЯ ВЫПУСКНИКАМ 
По-новому организовали в 

этом году фестиваль студен
ты физико-механического фа
культета. Вечер, проходивший 
под девизом «Отечество славлю, 
которое есть, но трижды — ко
торое будет!», был посвящен 
выпускникам факультета. Зало
жена основа для создания новой 
традиции ФМФ — совместных 
встреч студентов и выпускников. 
Нынешний вечер выигрышно от
личался от предыдущих: в про
шлые годы оргкомитет старал
ся поставить спектакль на тему 
фестиваля, чт6 ,̂̂ к сожалению, не 
всегда удавалось и не очень 
нравилось зрителям; нынче 
организаторы не ставили целью 
создание цельного спектакля. 
Несмотря на это, от фести
валя остается удивительное 
ощущение цельности и един
ства всех выступлений, вся про
грамма смотрится на одном ды

хании. Очень благодарны зри
тели профессору Е. С. Озеро
ву, ксггорьш своим, несколько 
необычным («профессор с гита
рой») выступлением задал тон 
всему веч е р у . А г и т б р и г а д ы 
стройотрядов использовали в 
своих выступлениях отрывки 
из старых программ отрядов. 
Хотелось напомнить выпускни
кам то время, когда они сами 
носили стройотрядовские курт
ки. Агитбригада «Квант» пред
ставила веселую экскурсию 
по кафедрам факультета, отряд 
«Бриз» — поэтическую компози
цию, а «Нева» — свою знамени
тую рок-думу, которая уже мно
го лет радует зрителей {мно
гие из них, правда, видели ее 
по два-три раза, т. к. репер
туар не особенно блещет раз
нообразием) . 

Кроме этого, организаторы 
фестиваля хотели представить 

шутливый суд над замдека-
нами факультета. В связи . с 
этим, хочется поблагодарить 
всех замдеканов (бывших и ны
нешних), которые своими от
кровенными ответами на все 
вопросы очень помогли орг
комитету, то есть «следствию». 
Особенно хочется отметить В. Н. 
Шелегедина, ' который (един
ственный из нынешних замде
канов) нашел в себе мужество 
прийти на вечер и с большим 
чувством юмора воспринимал 
происходящее. К сожалению, 
на устройство «суда» времени 
не хватило, поэтому пока были 
прочитаны материалы «след
ствия», а сам процесс пере
несен на День Физика. Закан
чивая эту заметку, мне хоте
лось бы от зрителей еще раз 
поблагодарить всех, кто при
нимал участие в подготовке 
фестиваля, и своим трудом 
вдохнул в него жизнь. 

М- БРАГИНСКИЙ, 
студкор 

Неудача... ВАШЕ МНЕНИЕ О ФЕСТИВАЛЕ 
В этом году перед факультетом 

автоматизации управления встала 
трудная задача: открыть конкурс. 

ФАУ — самый молодой факультет 
в институте (ему всего 6 лет), 
но, тем не менее, мы поддерживаем 
прекрасные традиции, и не только 
не отстаем от других, но уже дваж
ды становились лауреатами весен
него фестиваля. 

Обычно основой нащего вечера 
является выступление театра-студии 
ФАУ. Так было и в этом году. 
И надо честно признаться, что 
студенты оказались несколько разо
чарованы. В прошлый раз програм
ма отличалась большей ориги
нальностью, была знач'ительно 
насыщенней и интересней, хотя и 
нынешнее выступление имело свон 
сильные стороны. Такой спад объя
сняется внутренними сложностями, 
связанными с частой сменой режис
серов. В итоге для подготовки 
осталось очень мало временн. 
Не совсем удачно вечер получил
ся и с организационной точки 
зрения. И еслн комитет профсою
за, как основной организатор ве
сеннего фестиваля, оказывал опре
деленную помощь, то комитет 
комсомола в целом так слабо 
проявил себя, что казалось просто 
не имел к фестивалю никакого 
отношения. 

Т. НЕВЕРОВА, 
председатель КВК 

профкома ФАУ 

Программа вечера электроме
ханического факультета вк,1ю-
чала выступление ансамбля 
пат ити ческой песни студентов 
ГДР; испол нение гитаристом 
М. Волынским музыкально-ли
тературной композиции, срстав-
ленной из стихов А. С. Пушки
на и песен Булата Окуджавы; 
спектакля театра-студии «Силь
ное чувство» по пьесе Ильфа и 
Петрова. 

В антракте после спектакля 
везде можно было услышать 
оживленные раз|-оворы, обмен 
мнениями об увиденном. 

Одна из групп . привлекла 
мое внимание. Оказалось, перво
курсники. Послушаем, о чем они 
говорят: 

— Мы впервые на таком фе
стивальном вечере. Конечно, 
программа интересная, только 
хотелось бы, чтобы она была 
более разнообразной. Особенно 
хочется выделить спектакль. 
Наши артисты прекрасно поняли 
идею авторов и беспощадно 
высмеяли стремление бездумно 
подражать всему модному, по
гоню за женихами-иностран
цами, шарлатанство, праздность 
и пьянство. 

А вот группа явно старше
курсников и нам, кажется, по
везло. Мы встретились со стары
ми театралами, «ветеранами 

сцены». Их мнение особенно 
интересно. 

— Мы довольны, молодые 
дебюты состоялись, Особенно 
хотелось отметить игру В. Млын-
чика, И. Денисовой, А. Кото-
ниной.. Многих из присутствую
щих в зале приятно удивило, 
и даже поразило то, что ребята, 
которых они встречают каждый 
день в аудиториях, так преобра
зились на сцене, смогли .ин
тересно сыграть свои характер
ные роли. 

Правда, не все отзывы были 
столь единодушны. Высказыва
лось, что спектакль не из лу
чших. Вспоминали фестиваль 
двухгодичной давности. 

Было и такое предложение: 
не браться самодеятельному 
театру-студии за признанную 
драматургию, а устраивать 
«капустники». 

В заключение я обратилась 
к постановщику В. Р. Галину. 

— Спектаклем я доволен. Не 
все получилось так, как было 
задумано. Многое предстоит 
доработать, но ребята — молод
цы! Все — молодцы! Хочется, 
чтобы и новички приходили 
в театр-студию с таким же не
уемным желанием творить, про
бовать себя. 

И. КРУЧИНИНА, 
студкор ЭлМФ 

Н А М Н У Ж Е Н М И Р ! 
Целый год студенты физико-

металлургического факультета 
готовились к фестивальному 
вечеру. На суд зрителей театр-
клуб «Глагол» "представил но
вую работу — спектакль «Вар
шавский набат». Действие новой 
постановки переносит нас в не
далекое, но такое страшное про
шлое — годы второй мировой 
войны, напоминает о зверствах 
фашизма, о тысячах людей, уби
тых на полях сражений, заму
ченных в застенках гестапо, 
сожженных в крематориях конц
лагерей. Спектакль всем своим 
содержанием говорит, ч'то са
мое прекрасное и необходимое 
для людей на з е м л е — э т о мир. 

С большим успехом на вече
ре.выступили иностранные сту

денты физико-металлургическо
го факультета. Надолго запом
нятся зрителям песни, исполнен
ные студентами из Германской 
Демократической Республики, 
Мадагаскара. 

Интересной получилась и дис
котека, которая *то и/дело пре
рывалась шутливыми конкурса
ми. 

И как награда — I место в 
смотре-конкурсе фестивальных 
вечеров. 

Театр-клуб, «Глагол» высту
пил и на институтском фести
вальном вечере, где был пока
зан один из капустников, рас
сказывающий о студенческой 
жизни ФМетФ. 

С. ФИЛИППОВА, 
наш студкор 

Ты в ответе 
за планету 

Еще до 18.00 свершилось 
невозможное — актовый з а л 
вместил . всю лавину желаю
щих. И затих. 

Т о р ж е с т в е н н о п р о з в у ч а л и 
слова ведущих Анатолия Секе-
рина и Людмилы Назаренко. 
И мы окунулись в атмосфе
ру 20-х, 40-х, 60-х годов. 
Жили, дышали, страдали и лю
били с комсомольцами тех лет. 
Слова со сцены врывались как 
вихрь, обжигали, крушили пас
сивность и равнодушие, напо
минали «Ты, лично ты, ответ
ствен за все происходящее 
на планете». 

Второе отделение ^- сценки 
из капустников «Дней экономи
с т а — 80,81». Громче, чем обы
чно, аплодисменты. Они дань 
энтузиазму, находчивости, та
ланту Димы Вайнберга, Славы 
Рябцева, Андрея Степанчука, 
Михаила Амелькина. В этом 
году они уходят в большую 
жизнь. И хочется верить, надея
ться, чтр театральные тради
ции, заложенные нми на ФЭУП, 
не будут забыты, и последую
щие вечера станут такими же 
замечательными явлениями в 
жизни факультета, как и в дни 
их студенчества. 

Е. О Н О П Р И Е Н К О . 
• студентка гр. 174 

БЕРЕГИТЕ 
ЧУВСТВА 

На фестивале ГТФ бы.1а затро
нута проблем;! человсчоеких п^аимо-
отношений. 

— Как часто мы бываем невни
мательны друг к другу? 

Эту тему широко и всесторон
не раскрыли студенты театра-сту
дии. В сценках они показали 
взаимоотношения между разными 
поколениями. 

«Люди, давайте хорошо отно-
ситься.друг к другу!» — такие слова 
звучали ма фестивале; были вскрыты 
и плохие стороны человеческих 
отношений, и хорошие. 

Песни и мелодии, исполненные на 
вечере, взволновали зрителей. А вот 
пародии несколько устарели, мы их 
уже не раз видели на экране, 
слышали по радио, но студенты 
внесли в них что-то новое, свое, 
что изменило постановку. Вечер 
прошел очень интересно и увлека
тельно. Это результат большой ра
боты, проде.чанноГ! студентами при 
подготовке к фсч'тивалю. Выпущено 
множество афиш, рекламирующих 
вечер. 

11редседате^^ь культурно-массовой 
комиссии профкома, студентка 
411/3 группы Оля Высоцкая и Испо-
лова Елена, студентка 411/3 группы, 
провели агитацию среди первокурс
ников, зантересовалн их. 

Хорошие отзывы были о музы
кальном оформ;1ении фестиваля. 

И. КОВИНСКАЯ, 
' инструктор профкома 

На снимке: выступает член культ-команды ЭнМФ, студент группы 
536/1 И. Дунтов. 

Фото А. Туманова 

Ор.чепа Трудового Красного Знамени 
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